

Patrick Dempsey verlost Porsche 718 Boxster beim Leipziger Opernball

Porsche wird auch im kommenden Jahr den Leipziger Opernball als Präsentator begleiten. Das gab das Unternehmen gestern bei der Verlosung des Hauptpreises – ein Porsche 718 Boxster – durch Markenbotschafter Patrick Dempsey bekannt. Während des Opernballabends konnten alle Lose verkauft werden. Der Gesamterlös kommt der Stiftung „Leipzig hilft Kindern“ zugute, die Kinderprojekte von Vereinen in und um Leipzig unterstützt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Patrick Dempsey beim Leipziger Opernball.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
